

## もっともっと、「しんきん感」向上宣言！

お客さまや地域への感謝の気持ちとともに  
「もっとも相談しやすい地元のしんきん」を目指して



皆さまにおかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃から杜の都信用金庫をご支援・お引き立て賜りまして、誠にありがとうございます。

当金庫の経営姿勢、財務状況等を皆さまにわかりやすくお知らせするために、今年もディスクロージャー誌「杜の都信用金庫REPORT2024」をお届けいたしますので、ご高覧いただければ幸いに存じます。

令和5年度は、当金庫を支えてくださっているお客さまや地域への感謝の気持ちとともに、「地域社会発展のために設立された地元の信用金庫」であるという原点のもと、「もっとも相談しやすい地元のしんきん」を目指して、お客さま本位の金融商品・サービスのご提供のほか、社会貢献や文化活動等にも積極的に取り組んでまいりました。その結果、地域の皆さまの力強いお引き立てに支えられまして、おかげさまで業績も順調に推移し、預金と貸出金の合計残高が1兆円を超えるとともに、当期純利益も15期連続で黒字を確保することができました。

さて、令和6年度は、今後3年間にわたる第7次中期経営計画のスタートの年となります。引き続き、「もっともっと、「しんきん感」向上宣言！」のローガンを掲げ、当金庫を支えてくださっているお客さまや地域への感謝の気持ちとともに、地域の皆さまのお役に立てるよう誠心誠意取り組んでまいりたいと存じます。

これからも、「地域社会発展のために設立された地元の信用金庫」であるという原点のもと、地域やお客さまとの信頼関係をより強固なものとして、「もっとも相談しやすい地元のしんきん」を目指し、全役職員が一丸となって地域やお客さまの発展に貢献できるよう取り組んでまいりますので、より一層のご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和6年7月

杜の都信用金庫

理事長 星 倫市